



Hochklassiges Finale beim 16. Bodenseeturnier in Tengen Sieg im zweiten Anlauf für Klaus Jank



Lieferten sich ein spannendes, hochklassiges Match im Finale des 16. Bodensee-Tennis-turnier in Tengen: Sieger Klaus Jank (links) und Matthias Schramm. Über den Finalisten „trohnt“ Oberschiedsrichterin Marijana Kovacevic. Fotos: Jürgen Müller

nicht. So erreichte die Nummer fünf des Turniers, Rene Schulte vom TC Konstanz, das Halbfinale. Dort lieferte der 20-Jährige vom See dem späteren Turniersieger Klaus Jank einen harten Kampf, der erst im Tiebreak im dritten Satz zugunsten des Freiburgers entschieden wurde. Geheimfavorit Merid Zahirovic vom TC Stockach schied im Achtelfinale gegen den an Sechs gesetzten Pascal Domnik von der BTG Ebingen aus. Die Vereinskollegen Jürgen Friedrich und Henrik von Hebel scheiterten in der ersten Runde.

Fabian Brugger vom TC BW Villingen (Nummer acht) erreichte das Achtelfinale, musste sich dort aber Dennis Jendel vom TC Radolfzell in drei Sätzen geschlagen geben. Für die Villingen Youngster Denis Kapric, Fabian Heinrich und Dominik Koepfer war bereits in der ersten Runde Schluss. Für Emanuel Lüber vom TC RW Tiengen war Dominique Maden vom TEC Waldau Stuttgart eine Nummer zu groß.

Im letzten Jahr verlor Klaus Jank das Finale des Bodensee-Tennisturniers noch in drei Sätzen, jetzt holte sich der für den TC Schönberg in der Badenliga startende Student aus Freiburg in der Tennishalle in Tengen den Sieg. Allerdings musste der 26-Jährige für den Erfolg erneut drei Sätze gegen einen starken Matthias Schramm vom TC Elberfeld kämpfen. „Umso größer ist die Freude“, meinte Jank und versprach 2011 erneut anzutreten.

Auch das 16. Bodensee-Tennisturnier hielt was es versprach: Spitzenspieler und Nachwuchstalente aus dem süddeutschen Raum und darüber hinaus boten den zahlreichen Zuschauern an allen drei Tagen spannenden Tennissport vom Feinsten. Letztlich wurde der an Nummer 128 in der Deutschen Rangliste geführte Klaus Jank seiner Favoritenrolle gerecht. In einem hochklassigen Endspiel mit tollen Ballwechseln besiegte er den an Nummer zwei gesetzten Matthias Schramm aus Wuppertal mit 6:4, 6:7 und 6:2.

Aber auch die „jungen Wilden“ aus dem Bezirk Schwarzwald-Bodensee enttäuschten



Prominenter Besuch: Beim 16. Bodenseeturnier in Tengen war auch TV-Staranwalt Ingo Lenßen unter den Zuschauern. Er feuerte Merid Zahirovic vom TC Stockach an, bei dem sein Sohn Tennis spielen lernt (v. links) Adrian Obert, Ingo Lenßen, Merid Zahirovic und Georg Eichkorn.